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次回の会議日程

令和４年11月下旬

大阪府立鶴見商業高等学校

出席者(学校） 須内校長、谷口事務長、梅田教頭

傍聴者 ０名

議題等(次第順）
１．令和４年度学校経営計画及び学校評価について

２．令和５年度使用教科書について

３．その他（本校の現状について）

１．（校長から「めざす学校像」、「中期目標」等について説明）
・教員の業務を減らし、生徒に接する時間を増やしてほしい
・（業務削減の１つとして）遅刻指導は必要か、しないと増えるのかについて検討してもよいのではないか
・家庭と連携することで業務の削減を検討できないか
・訪問する中学校数を増やしても志願者は増えない。中学校の先生に商業高校を知ってもらう説明が必要
・商業教育を充実させることが志願者増には重要である
・社会人基礎力の向上が求められている。具体的には読解力の育成が求められている

２．（教頭から「府立高等学校の教科書選定・採択の仕組み」及び高等学校の教科書について説明）

３．（校長から現在の学校の状況や今年度の予定等について説明後、意見交換）
〇新学習指導要領、探究への取組
・本校で取組んでいる商品開発の授業展開について
〇働き方改革
・部活動における地域連携
・専門的な指導の継続性
・中学生の進路決定の際の部活動の位置づけ

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和４年度学校経営計画、府立高等学校教科書選定・採択の仕組み、年間行事予定

備考

大阪府立鶴見商業高等学校　小会議室

出席者(委員）

開催場所

瀬村会長、中村副会長、金正委員、坂口委員、坂本委員

令和４年度　第１回学校運営協議会議事録

府立鶴見商業高等学校

須内　克典

開催日時 令和４年７月11日（月）16:30～18:00　　


